

タットン会 通信

2010. 7. 24

タットン会ホームページ **タットン会** と入力すると検索でき、会の趣旨や開催日時などが確認できます。また、「ボランティアセンター 046 (825) 0017」で、日程を確認することも出来ます。

※ 活動中などの写真掲載等をご遠慮なさる方は、事務局員にお申し出ください！（事務局は青バッチです）
 （6月の参加費は 7,200円 寄付金は 2,200円 計 9,400円でした。ありがとうございました）

～こんにちは いとと6けん 6月24日放映～

一では、県大HSCサークルの阿見さんと大西先生・Sioさんがアップで映っていましたね！平日の昼間ということもあり、残念ながら見られない方も多いかったようです。NHKの方がDVDを贈ってくださいましたので、見たい方は佐藤までお知らせ下さいね！

さて90回目のタットン会（6月26日）は、**県立保健福祉大生の長瀬亮さんのチーフ**でスタートしました。彼はひとりでのチーフは初めてだったのですが、全体を把握しながらの指示や話し方もわかりやすく私自身も勉強になりました。



県大会でメダルをもらったI君に対して、急にお願いし皆さん前でメダルをかけてもらつたのですが、右写真のようにしっかりと握手しながら表彰してくれました。（I君もメダルや賞状がたくさん増えましたね！）

また、ディズニービー操の前にトトロの曲「歩こう歩こう～」の音楽に合わせながら、青木君と一緒に輪の中心で手話をやりながらリードしていることも新しい取り組みです。今後も感性豊かな学生達の力を得て、タットン会がどのように進化していくのか楽しみです。



～私自身のこと～ 助け合い！？

いつものように会場を見回っていると、バドミントンで私の先輩にあたる保護者が必死にチャレンジャーさんと汗をかいている。「後半は私がその保護者と代わろう！」と思い上がっていました。

後半、代わったのはよいけれど…身体が思うように動かない。「俺の身体、どうしちゃったのかな？」と迷つていると、それを見かねた他の大先輩保護者から「代わりましょう！」と声をかけてもらいました（アセアセ）。

きっと…湿布を貼りながら痛そうにプレイしていた私を気づかってくださったのでしょうか！？恥ずかしかったけれど、ホントに嬉しく～助かりました…。



心で描く花の詩画展

先日、車いすの母親と白杖をつきながらの友を誘い、～読売新聞やNHKニュースにも紹介された～タットン会通信チェックカーズでもある「金子寿君」の詩画展に行ってきました。

彼は私が高校3年の時の1年生。おとなしく、内に秘めた闘志の持ち主でした。ところが、高校2年の時に鉄棒から落下し首から下の自由を失ってしまったのです。我々には想像できない試練を乗り越え、今ではたくさんの講演会をこなしながら、口に絵筆をくわえ、命の大切さや生きることの素晴らしさを詩画にし、多くの人々に伝えているのです。

幸いに本人（写真左から2番目）・奥様（写真右から2番目）にも会え、絵画指導の小林三夫先生（写真右端、ご自身の絵画も国際現代美術協会展でボーザル賞を受賞しルーブル美術館にも展示された）にもお会いでき、たくさんの元気をいただいてきました。帰り際、小林先生が「寿君からは私も元気をもらっています。口で絵を描く人として、日本一になるでしょう！」と言われていました。以前皆さんにも、ご紹介したポストカードの詩画は更に進化していました！！！

左から、友人・私・寿君・母・姉と…



感想・参加者カード・気がついたこと！！！ チャレンジャーさん24名参加

- ※1 やる気まんまん。この時間がとても楽しみな様子です。…こちらがミスをしても、優しいOさんでした。(I様)
- ※2 …バウンドさせる卓球は、力の加減が難しいようです。…今日は暑かったので休憩を外でとったのですが、暑い体育館に戻るのがイヤそうで時間がかかりました。(N i様)
- ※3 卓球がはじまって5分間はすごく上手くなつたと思いました。飽きてきたら、広告などの文字に興味を惹かれてしまいました。文字と電車に興味があるようです。((N a様)
- ※4 卓球と一緒に頑張りました。球が速く、強く、私が足を引っ張ってしまいました。次は頑張ります！(笑)(Y様)

会員活動

パート48

7月に入りぐっと暑くなりましたが、夏バテしていませんか。暑くて食欲がない、ぐったりしてやる気がでない…そんな夏バテ解消にピッタリの料理があるのです。それは「ニラ蕎麦」！文字通り、茹でたニラが蕎麦に載っているだけ(つまりざるそばのニラバージョン)のシンプルな蕎麦ですが、ニラに含まれるビタミンや香りの成分が新陳代謝を良くし、食欲を増進してくれるそうです。神奈川県では珍しいかも知れませんが、栃木県ではとてもポピュラーな蕎麦なのですよ。ニラのシャキシャキ感が蕎麦にマッチしてとても美味しいです♪ニラ蕎麦で夏バテを解消し、来月もタットン会で元気に遊びましょう！

神奈川県立保健福祉大学2年 中村 舞

《 本日 7月24日の時程 》

- 9:30 開会式：ペア組（カード確認）・体操、各種目へ
- 10:20 休憩
- 10:35 後半の部
- 11:05 パラシュート・片づけ・モップ、感想カード記入
- 11:15 手話コーナー・けがの確認・感想…
- 11:40頃 解散



本日の担当者

チーフ・セッティングチェック：阿見綾子
継続・新規受付・説明：県大生・事務局

おしらせ

今後の予定です！

92回目 8/28 (県立保健福祉大学決定)

94回目 10/23 (県立保健福祉大学決定)

96回目 12/18 (県立保健福祉大学予定)

2011年

97回目 1/29 ((県立保健福祉大学予定)) 98回目 2/26 (県立保健福祉大学予定)

99回目 3/26 (タットン大会 県立保健福祉大学予定)

93回目 9/25 (県立保健福祉大学決定)

95回目 11/27 (県立保健福祉大学予定)